

---

# Mazda 3 SPORT 2021

**Le plaisir de conduire**

Patrick Tremblay - 14 février 2021

---



---

## Introduction

Une des voitures compactes populaires au Québec est la Mazda 3. Son look sportif, le plaisir de conduire qu'elle apporte, la traction intégrale et le choix de modèles en sont plusieurs raisons de sa popularité. Pour 2021, il sera d'ailleurs maintenant possible d'y avoir encore plus de choix, voyez ci-dessous pourquoi.



### Design et look, intérieur / extérieur

Personnellement, je trouve la MAZDA 3 très réussie autant sur le plan extérieur que intérieur. Son caractère sportif lui permet de se démarquer de la concurrence et lui confère un look bien à elle qui s'harmonise au reste de la gamme MAZDA. L'édition 100e anniversaire apporte quelque élément de design qui la démarqueront du reste de la gamme. Les seuls points négatifs de ce côté que je peux trouver sur la voiture est la qualité de peinture qui ne rouille plus comme par le passé heureusement, mais qui sera très sensible aux éclats sur la route sur certaines couleurs. La qualité intérieure est très réussie, en espérant que le fini sera plus durable que par les dernières années où nous avons pu observer une dégradation du fini en cuir sur le volant après seulement 2 ans d'utilisation sur certains véhicules et des vitres qui n'ouvrent plus en été, car elles ont collé sur la moulure de vitre.

### Sur la route

Fidèle aux produits MAZDA, le plaisir de conduire est au rendez-vous. Cela lui permet d'être l'une des plus agréables à conduire dans sa catégorie. Vous y trouverez une très bonne économie d'essence aussi. Pour nos hivers québécois, plusieurs seront heureux de savoir que la traction intégrale est toujours disponible, un autre point positif puisque à part la Subaru Impreza, il n'y a pas d'autre choix qui s'offre à nous pour le rouage intégrale dans cette

---

catégorie. Cette année, la grosse nouveauté est l'arrivée d'un moteur turbo, question d'apporter plus de choix à la gamme. Le seul point à surveiller régulièrement sont les freins qui ont tendance à usé prématurément s'ils ne sont pas entretenus régulièrement.

## Conclusion

Même si les VUS prennent de plus en plus de place sur le marché, MAZDA réussit tout de même à offrir une voiture compacte amusante à conduire qui saura plaire à plusieurs. Par le fait même, elle prouve qu'il y a encore une place sur le marché pour les voitures en offrant plusieurs points intéressants tel que la traction intégrale, un choix de moteur ou même deux déclinaisons de carrosserie. De plus la garantie de kilométrage illimité donne un sérieux avantage face à la compétition pour ceux qui font beaucoup de kilométrage annuellement.



Positif

- Conduite dynamique
- Traction intégrale disponible
- Économie d'essence
- Choix entre berline et hayon offert
- Présentation intérieur
- Garantie de kilométrage illimité
- Choix de motorisation
- 



Négatif

- Certaines couleurs sensibles aux éclats sur la route
- Freins à surveiller plus régulièrement
- Visibilité arrière modèle à hayon
- Système d'info divertissement à retravailler